

京都・宇治市の事件に関する緊急声明【消費者の皆様へ】

平成17年12月11日

関係各位

このたびの宇治市の事件に関しまして、お亡くなりになりましたお子様のご冥福をお祈り申し上げますとともに、ご遺族の皆様には衷心より哀悼の意を表します。

子どもたちのいちばんそばにいて、子どもたちから最も信頼されるべき立場にいる学習塾で、このような事件が起きたことは、私どもにとっても大きな衝撃であり、この事実を重く受け止めています。

当協会では、平成11年11月より「学習塾業界における事業活動の適正化に関する自主基準」を定め、学習塾の自主規制を推進しておりますが、今後は、新たに学習塾事業者の従業者管理や倫理教育に関する指針を定め、いままで以上に学習塾が地域において児童生徒の安全確保に取り組み二度とこのような悲惨な事件が起きないよう努めます。また、学習塾事業者に対しすみやかに注意をよびかけ、業界全体を上げて国民の皆様の信頼回復に向けて、最大限の努力をいたす所存でございます。

社団法人全国学習塾協会

会長 石井 正純

京都・宇治市の事件に関する緊急声明【学習塾事業者の皆様へ】

平成17年12月11日

学習塾関係者 各位

このたびの宇治市の事件に関しまして、お亡くなりになりましたお子様のご冥福をお祈り申し上げますとともに、ご遺族の皆様には衷心より哀悼の意を表します。

子どもたちのいちばんそばにいて、子どもたちから最も信頼されるべき立場にいる学習塾で、このような事件が起きたことは、私どもにとっても大きな衝撃であり、この事実を重く受け止めています。

当協会では、経営者の責任や教職員の資質の向上などを定めた「学習塾業界における事業活動の適正化に関する自主基準」(平成11年11月制定)を普及推進しておりますが、今後は、新たに学習塾事業者の従業者管理や倫理教育に関する指針を定めて周知徹底を図る所存でございます。学習塾事業者の皆様におかれましては、いままで以上に児童生徒の安全確保にお取り組みいただき、二度とこのような悲惨な事件が起きないように万全を期していただきますようお願いいたします。

また、これを機会に、自塾の従業者管理や倫理教育に関して検証していただき、子どもたちの安全管理に十分なお配慮をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

社団法人全国学習塾協会  
会長 石井 正純